

RELACIONES LABORALES

REVISTA CRÍTICA DE TEORÍA Y PRÁCTICA

Número 3 • Año 28 • Febrero 2012

<http://revista-relacioneslaborales.laley.es>



EN ESTE NÚMERO:

La contratación temporal
en las Administraciones Públicas
y la Directiva 1999/70/CE (y III)

Cómo y cuándo se le puede realizar un
reconocimiento médico a los trabajadores
y qué consecuencias tiene el no superarlo

La articulación de la negociación colectiva
sectorial y de empresa en Francia:
¿un modelo válido para España?



LA LEY

grupo Wolters Kluwer



SUMARIO

NÚMERO 3

AÑO 28

1 DE FEBRERO DE 2012

EDITORIAL

La contratación temporal en las Administraciones Públicas y la Directiva 1999/70/CE (y III)

Miguel Rodríguez-Piñero y Bravo-Ferrer. 1

DOCTRINA

Cómo y cuándo se le puede realizar un reconocimiento médico a los trabajadores y qué consecuencias tiene el no superarlo

Daniel Toscani Giménez. 17

CRÓNICA INTERNACIONAL Y COMUNITARIA

La articulación de la negociación colectiva sectorial y de empresa en Francia: ¿un modelo válido para España?

Helena Ysàs Molinero. 63

DOCUMENTOS E INFORMES

Informe sobre el Acuerdo Interprofesional de Cataluña 2011/2014. 83

BIBLIOGRAFÍA

La deconstrucción del derecho del trabajo por Antonio OJEDA AVILÉS, Madrid, La Ley (grupo W. Kluwer), 2010.

Recensión de Manuel Álvarez de la Rosa. 93

JURISPRUDENCIA. 97